
 理事会報告書                                       

１．概要 

 第 1 回 理事会  

日 時 令和 5 年 4 月 14 日  18:30～20:35 

場 所 Web 会議 

出席者 

理事大山盛樹、井手伸二、山下潤一郎、小泉徹児、小無田彰仁、重松康志、永木照彦、 

大石勝規、浦川純二、志岐浩二、小柳 傑、飯野朋彦、笹原順哉、池田章子、森健次郎 

監事平野英三 

書記大月雅之、狩浦圭介 

事務局坂井孝行、河島ます子、野上和歌 

その他古田弘二、持永 至人 

２．理事会議題と決定事項 

（１）審議事項 

１）令和 5 年度 長崎県理学療法士協会 定時総会 招集決議について 

      令和 5 年度定時総会を 6 月 4 日、9 時 45 分から 11 時 15 分、場所はホテルニュー長崎丹頂の間、ハイ
ブリッドで開催。決議事項は事業報告、収支決算、選挙管理委員会委員交代の承認を求める件。報告
は監査報告、事業計画、事業予算、推薦規程の改編の４件。審議の結果、提案通り可決された。 

２）士会承認症例検討会承認の件について 
   4 月に 2 件挙がっている。4 月 25 日、どちらも長崎記念病院の片岡先生より。審議の結果、提案通り

可決された。 
 ３）令和5年度 第1回大村地区研修会開催について 
   5 月 20 日にスポーツ推進部と共同で、実技メインの対面式研修会を予定。メディカルサポート活動の

周知、活動参加への呼びかけを目的として対面式研修を予定。講師は愛野記念病院の相良先生と山口
てつ整形外科クリニックの佐治先生。基本的な感染対策は継続する。審議の結果、提案通り可決され
た。 

 ４）令和 5 年度「地域ケア会議推進リーダー導入研修会」、「介護予防推進リーダー導入研修会」のセミナー登録につ
いて 

 令和 5 年度の両導入研修会について今年度から内容が変更。例年は講師に加え、地域ケア会議が井口
先生、介護予防は秀嶋先生にお話しいただいていたが、時間も地域ケア会議が 185 分から 141 分、介
護予防が 173 分から 151 分となり、グループワークも削除されている。変更に伴い、担当講師も変更
する話となった。協議の結果、地域ケア会議は西諌早病院の樋口先生、介護予防はサンブライト愛宕
の高倉先生が部内で候補として挙がっている。まだ内諾は頂いていない状況。日程は案の段階でペン
ディング。審議の結果、提案通り可決された。 

５）新入会承認について 
   入会 14名、退会 6名、復会 8名、休会 47名。1名、会費未納で会員権利停止の状態で県外から長崎に

入ってきている方がおり、JPTA へ問い合わせる。審議の結果、提案通り可決された。 
（２）報告事項 
１）第 33 回 長崎県理学療法士協会 学術大会準備報告について 

   急遽、県民公開講座講師の広瀬先生が体調不良によりキャンセルとなり、理事会への報告なしに代替
講師を依頼。県民公開講座の講師が広瀬先生から冨安先生に変更。開催形式は子育て世代への配慮も
ありハイブリッド。講演は吉尾先生が追加となり 4 本。ポイント付与、カリキュラムコードについて
は検討中。昼休憩のないスケジュールだったが、開始時間、間の時間を調整し再検討。演題の集まり
が悪く、声掛け等促す。 

２）令和 5 年度 定時総会について 
   鑑文の案と委任状について。鑑文の内容ではハイブリッド形式の開催と記載。在会員数は 3 月末のも

ので 1,972 名となる。会場に出席するのは役員のみと記載。委任状は微細な修正のみ。28 日には印刷
会社へ提出予定。 

３）令和 4 年度 災害補償実績と令和 5 年度更新作業の進捗について 
   令和 4 年度の災害申請件数は 0 件。保険料は 259,760 円。令和 5 年度は 184,320円で 7 万円の減額と

なる。会員数減と事業数減が理由。財務部の増村部長から払い込み終了との報告あり。 
４）令和 5 年度 新卒者オリエンテーション開催について 

   日時が 5月 17日、18日に確定。18時 30分開始で、大山会長挨拶、庶務より JPTAの資料を利用して
協会組織についての紹介。18時 50分頃より田中昌史先生の挨拶。その後笹原理事より話があり、役員
紹介という流れ。2 日目は同じく 18 時 30 分より。大山会長、志岐理事、事務局より話があり、19 時
30 分に山下副会長による閉会挨拶という流れ。新人の中でリストに載っていない人がいるため
LINE、ホームページでの入会案内と施設代表者宛のメール通知で漏れがないか確認する。 

５）令和 4 年度 身分保険班 介護保険研修会について 



   3 月 3 日オンラインで開催。令和 3 年度介護報酬改定について岡野先生にご講演いただいた。参加者
84 名。アンケート結果は概ね良好。予算額 119,000 円のところ決算額 117,566 円。 

６）地域局におけるスケジュール確認表について 
   研修会等の重複を避けるため Google スプレッドシートでのスケジュール管理の活用を検討。大まかな

スケジュールも含め、ルールを整備した形で今後審議事項として挙げる予定。 
７）設立 50 周年事業について 

   50 周年記念誌について、中身はほぼ完成し、表紙と中表紙の色を決定すれば 4 月下旬から 5 月に発送
可能。表紙まで決まって最終校正となる。送付先は会員施設、自宅、都道府県士会、JPTA。その他と
して協会のロゴ入りポロシャツとビブスを購入し、予算額 2,673,108 円。247,454 円の残高。原稿回収
の遅れと印刷会社の繁忙期により作業が遅れたことが反省点。表紙の色は多数決の結果、赤に決定。 

（３）その他報告事項 
 １）監査日程について 
   4 月 20 日の 18 時 30 分から監査予定とする。 
 ２）令和 4 年度の事業報告について 
   事業報告について、政策検討委員会は昨年度実施なし。会長行動でねんりんピック開会式、看護協

会、県庁懇談会、認知症は行ってないので削除。県医師会地域医療を包括的に考える世話人会を追
加。資料提出期限の 28 日前に理事会での承認が必要。4 月 26 日に臨時理事会を予定。 

 ３）連絡網整備のアンケート結果について 
   連絡網の体制整備のアンケートで、各地区部長の協力で全施設から回答を得た。承諾 279、拒否が

66、会員がいない施設が 10、合計 355。個人情報に関する拒否や一人職場で意図が伝わっていないこ
とも考えられる。今後も発信を続ける。 

 ４）骨折予防対策事業 DVD について 
   骨折予防対策委員会から、本年度の取り組みとして DVD を作成した。長崎県理学療法士協会に 6 枚あ

る。各市町にも県から配布されている。是非活用いただきたい。 
 ５）政策等について 
   選挙参加への呼びかけを検討。連盟総会ではブロック幹事は理事でなく地区部長を挙げ、サブとして

担当理事がつくという案も出ている。 
 ６）生涯学習制度の手引きについて 

生涯学習制度の手引きが手元に届いている。活用を。 
 ７）九州学会について 

熊本での九州学会は演題数が 30 程度。長崎からは 3 題出ている。協力したいが 9 月に県の学会もあ
り、そちらも頑張らないといけない状況。どちらもご協力いただきたい。 

 


